
 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚生労働省資料による新型コロナワクチンについての Q＆A 

Ⓠ 接種が進められているワクチンは新型コロナウィルスにどのような効果がありますか。 

Ⓐ 新型コロナウィルス感染症発症の予防と、重症化への進行を予防する効果が認められています。 

Ⓠ ワクチン接種後、新型コロナウィルスに感染する可能性はありませんか。 

Ⓐ 免疫がつくまで２度目のワクチン接種後１～２週間程度かかります。

免疫が付いても１００％発症しないとは言い切れません。 

Ⓠ 変異型の新型コロナウィルスにも効果はありますか 

Ⓐ 一般論として、ウィルスは絶えず変異をおこすもので、小さな変異で

はワクチンの効果はなくなりません。それぞれの変異株に対する有効性

は現在確認中です。 

Ⓠ 副反応は１回目の接種後より２回目の接種後の方が、強いと言われているのは何故ですか。 

Ⓐ １回目の接種でいくらか免疫がつきますので、２回目の接種で免疫反応が起こりやすくなる為

に副反応も出やすくなります。そこで２回目の接種当日、翌日入浴は構いませんが、出来るだ

け体を休めて休息して下さい。 

Ⓠ ワクチン接種後の発熱や痛みに対して、市販の解熱鎮痛剤を使用してもいいですか 

Ⓐ 使用しても構いませんが、翌日も継続するようでしたら主治医の診断を受けて下さい。 

Ⓠ ワクチンを接種した後でもマスクは必要ですか。 

Ⓐ ワクチンを接種した人が１００％発症しない保証はありません。引き続き新型コロナウィルス

感染症が落ち着くまで感染予防対策の継続をお願いします。 

新型コロナワクチンを２回接種された方にお聞きしました。 

【問１】接種はいつどこでされましたか 【問２】副反応はどうでしたか 【問３】接種後どうですか 

●Ｓさんにお聞きしました。【問１】主治医に６月３日と２４日に接種してもらいました。 

【問２】１回目接種後主治医から解熱剤をもらい飲みました。【問３】とにかくほっとしました。 

歳なので感染したら重病化すると思い、なるべく出かけないようにしてい 

ます。 

●Ｋさんにお聞きしました。【問１】主治医に６月１日と２２日に接種しても 

らいました。【問２】１回目も２回目も翌日接種部が痛んだだけで発熱など

はありませんでした。【問３】これでコロナに罹らないので安心しました。 

●Ａさんにお聞きしました。【問１】主治医に６月４日と２５日に接種しても 

らいました。【問２】  １回目も２回目も翌日の明け方まで接種部が痛んだが寝られないほどで

はありませんでした。【問３】とにかく安心しました。ですが手洗い、マスクの着用、人出の多

い居場所にはなるべく出かけないなどは継続しています。 
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守井 恒隆（５代会長 H24.25.26年度） 

ＡＮＣが発足して今年９月で２０周年記念を迎えます。これもひとえに会

員皆様方のご支援とご協力の賜物と心より深謝いたしております。 

私が会長に就任した平成２４年５月はＡＮＣが１０周年を終了し、新たな

歴史がスタ－トした節目の年でした。毎月定例の役員会に女性スタッフがい

ないため、女性部から２名参加してもらい各種行事のお手伝い等お願いしま

した。２７年度からは女性役員が就任されました。 

会長在任中の思い出としては春秋のバス旅行です、当時はかなり遠距離の名所に行っていました。

２４年度はしまなみ海道グルメと絶景紀行、平清盛ゆかりの音戸の瀬戸、２５年度は下関市長府侍

町と門司市街、松江道を走ろうで大根島、境港、２６年度は日御碕灯台と

出雲大社参拝、井原市嫁入らず観音院と福山みろくの里に行きました。も

う一度行ってみたいのは以前私が勤務の関係で住んでいた下関市長府界隈

です。 

ＡＮＣの皆様が「健康で、明るく、楽しく」交流できる場としてのサ－ク

ルも、なでしこ・健康マ－ジャン・カラオケ、シネマが新たに加わり、現

在ではＡＧ会・ゴルフ・楽唱会を含め７サ－クル

が活動しております。ＡＮＣだよりにも毎月各サ

－クルの活動状況を掲載し皆さんの励みとなって

います。最近ではいきいき１００歳体操やふれあ

いサロンも加わり、当時ＡＮＣが目指していた

「日本一の老人会」に一歩一歩近づいていると思

います。最後にこれからも各行事に多数ご参加いただき目標としている

「毎日が楽しく元気」な高齢者をめざし頑張っていきましょう。 

 

 

真夏日でした６月８日、緊急事態宣言発令中でしたので会員さんには手伝いをお願いせず、お世

話役の守井さんを中心に役員さん、有志の皆さん十数名で、しだれ桜下の花壇とイチョウ通りのプ

ランターの整備を行いました。 

そして１５日、開花期間の長いブルーサルビアを、プランターにはカラフルな

花が咲くペチュニアを植えました。植えた花は暑さに強くこれから夏に向かい

綺麗に咲きます。散歩の途中に立ち寄ってご覧

ください。花は植えっぱ

なしではなく、週３度花に水やりと花壇周り

清掃を、月一度花の手入れ、花壇内の除草を

役員さん、有志の皆さん、ＡＧ会、ゴルフ同

好会の皆さんで行っています。  

 

 

 

ＡＮＣ発足 20 周年を振り返り 

花壇整備と花の植替え 

７月の行事予定 

1日 交通安全指導        5日 定例役員会          18日 道路清掃                       

15日 22日 29日 百歳体操       20日 シネマサロン              

 



「私の回顧録」⑤  筆者 佃 敏男（アリーナ住区） 

現在では土曜日と日曜日に門司港レトロ観光会館前だけで実演され

ています「バナナの叩き売り」。昭和３０年頃は私の住んでいた町で

も盛んに行われており面白かったのでよく見に行きました。この売り

方は独特の符丁でテンポよく口上を述べながら、客を引き寄せてバナ

ナを露店で売る手法でいわゆる啖呵売です。「金波、銀波の波を超え

南の国からやって来たこのバナナ、一山５００円と言いたいが、今日

は見たところお金持ちがいない。３００、２００、え～い１００円でどうだ」などと、胸のすく口

上で見ていて楽しくなりました。 

あと忘れてならないものに「ロバのパン屋さん」があります。ある

日の昼下がり「ロバのおじさん チンカラリン チンカラリンロン 

やってくる ジャムパン ロールパン できたて やきたていかが

です チョコレートパン アンパンも なんでもあります チンカ

ラリン」の歌が遠から聞こえて来ます。すると当時珍しかったジャ

ムパン、クリームパン、揚げパンなど菓子パンをいっぱい積んだ荷

車をロバが引いてきます。おかあさんにねだってひとつ買ってもらい食べた美味しさは今でも忘れ

られません。後日知りましたが、ロバのパン屋さんはピーク時の１９６０年頃は西日本で約２００

台の馬車で引いて販売していましたが、現在では店舗販売になり３台しか残っていないそうです。 

取り留めの無い昔話を読んで頂きありがとうございました。この続きはまたの機会に。 

 

 

５月６月と百歳体操＆ふれあいサロンは、新型コロナウイルス対応の緊急事態宣言が発令されお

休みしました。緊急事態宣言は６月２０日に解除されましたが、６月２１日以降７月１１日まで広

島県は「感染状況が比較的高い水準にある」として、これ以上の感染拡大を危惧し県独自の「新型

コロナウイルス集中対策」を実施することになり、社会福祉協議会より百歳体操＆ふれあいサロン

へ期間中、自粛要請がありました。そこで７月８日（木）まで休みます。再開は７月１５日（木）

を予定していますが、自粛期間が延びた時は再度案内します。皆さん是非ともご参加下さい。 

お待ちしています。 

 

 

今年は「東京２０２０オリンピック・パラリンピック」開催に合わせて、国民の祝日「海の日」

「スポーツの日」「山の日」が下記の通り変更になり、オリンピック開会式７月２３日前後と閉会

式８月８日前後がお休みとなります。この事は昨年１１月２７日国会で可決・成立しましたので、

多くのカレンダーは変更されていません。ご注意ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

路傍の匠 

百歳体操＆ふれあいサロンの再開 

「祝日変更」のご案内 



サークル活動 

「１８歳」と「８１歳」の違い  

訃報  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２０日 ２４名で行いました。参加された皆様ありがとうございました。 

５月７日、広島市から表彰された表彰状がお披露目されました。掲示場所は管理組合と相談してい

ます。 

 

 

 

 

 

★ 道路を暴走するのが１８歳、逆送するのが８１歳。 

★ 心がもろいのが１８歳、骨がもろいのが８１歳。 

★ 偏差値が気になるのが１８歳、血糖値が気になるのが８１歳。 

★ 受験戦争を戦っているのが１８歳、アメリカと戦ったのが８１歳。 

★ 恋に溺れるのが１８歳、風呂で溺れるのが８１歳。 

★ まだ何も知らないのが１８歳、もう何も覚えてないのが８１歳。 

★ 東京オリンピックに出たいと思うのが１８歳、 

東京オリンピックまで生きたいと思うのが８１歳。 

★ 自分探しの旅をしているのが１８歳、 

出掛けたままわからなくなって、皆が探しているのが８１歳。 

★ 「嵐」というと松本潤を思い出すのが１８歳、鞍馬天狗の嵐勘寿郎を思い出すのが８１歳。 

どれも本当に面白い、うなずける笑い話でした。これからわたし達も「老い」を素直受け入れ、残

された人生を楽しみながら過ごしたいと思います。 

６月２０日、広島の緊急事態宣言は解除されましたが、広島市 

社会福祉協議会から７月１１日までの自粛要請が届き、７月一

週目は中止、三週目の２０日（火）から久しぶりに行う予定です。空気の換気等注意をしながら

実施します。感染防止対策のご協力、よろしくお願いします。梅雨は空けているでしょうか。季

節に合わせた二作品です。午前の作品はジーン・ケリー、デビー・レイノルズ主演のミュージカ

ル名作「雨に唄えば」で楽しく、午後の作品はカトリーヌ・ドヌーヴ主演の悲恋劇「シェルブー

ルの雨傘」で美しくも切ない…！ ８月の一週目はリクエストをいただいていました４時間の長

篇超大作「ベン・ハー」を予定しています。お楽しみに… 

シネマサロン 

６月２０日緊急事態宣言が解除され、ＡＮＣゴルフ研修会 

は屋外イベントということで２８日（月）山県郡北広島町

の千代田ゴルフ倶楽部で行いました。梅雨真っただ中で天候の心配がありましたが、晴れ間の出

る曇り空でこのシーズンとしては充分な条件でした。５月７日以来の研修会で皆さん元気いっぱ

い。その結果は、ただ一人のアンダーパー７０で牛丸さんが優勝、準優勝は濱本さん、三位は白

根さんでした。 

次回の開催は、７月１２日（月）戸山ＣＣで行う予定です。この日も雨が降りませんように…。 

ゴルフ同好会 

清掃活動 

謹んでお悔やみ申し上げます。 

イースト―１０３     井上 昭洋 さん 


